

LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

MARTES, 22 DE MAYO DE 2012.

Año XC. N.º 29.694 D.L.: S. 3-1958

PRECIO: 1,20 €

Subasta de 20 pisos del 'Gran Hotel' por impago de impuestos

PÁGS. 2-3 El Ayuntamiento de Salamanca ha convocado para el 21 de junio una subasta en la que los ciudadanos interesados podrán pujar por veinte viviendas y una oficina que forman parte del polémico edificio que se levantó en los terrenos del desaparecido Gran Hotel. Estas propiedades pertenecían a la empresa que promovió su construcción, "Promociones Gran Monterrey". El Consistorio se las ha embargado para liquidar una deuda de más de 180.000 euros que la empresa mantiene pendiente con las arcas municipales.

La zamorana Elvira Velasco será la nueva directora de Enfermería del Hospital

PÁG. 10

■ La exdiputada del PP ocupó este cargo en su provincia natal

CAMPO

Cae el precio del ganado vacuno a pesar de la exportación a países árabes

CUADERNILLO CENTRAL

■ También continúa el descenso del cereal en la Lonja

SUCESOS

Dos años de cárcel por agredir a un joven con un vaso en un bar de San Justo

PÁG. 51

■ El fiscal solicitaba 3 años y 6 meses

HACIENDA

El Consistorio fija para el 21 de junio una puja en la que se podrán adquirir las viviendas del edificio de Poeta Iglesias embargadas

DEUDA

La empresa promotora que construyó el inmueble debe recibos por más de 180.000 euros a las arcas municipales

EDUCACIÓN



Los estudiantes durante la manifestación celebrada ayer desde la Facultad de Ciencias a la Plaza Mayor. /CH. ROZAS

'Calentamiento' para una huelga en la que abren todos los colegios

Los estudiantes "calentaron" la jornada previa a la huelga convocada para hoy en el sector educativo en la que se garantizará la apertura de todos los centros y comedores

■ Más de 5.000 docentes están llamados a secundar el paro de hoy en el que se garantizará la apertura de todos los centros y comedores

■ Los universitarios iniciaron ayer las movilizaciones con una manifestación y un encierro en la Hospedería Fonseca

PÁG. 7

Hacienda ya ha devuelto el 88% de declaraciones de la renta presentadas en Salamanca

PÁG. 8

■ Ha ingresado 22 millones de euros a 38.000 salmantinos en mes y medio

MODA

Miryam García, elegida portada de la revista "Mía"



PÁG. 17

Miles de lectores de www.lagacetadesalamanca.es la seleccionaron para la publicación que se entregará con LA GACETA el 9 de junio

PÁG. 9 CRÉDITO

El presidente Herrera pide a Caja Rural de Salamanca ayuda para potenciar la financiación a pequeñas y medianas empresas

PÁG. 40 CASTILLA Y LEÓN

Los nuevos distritos rurales asumirán residencias y guarderías en los pueblos pequeños

HOY, 64 PÁGINAS

1 SALAMANCA	2	EXTRANJERO	43
1 OPINIÓN	4	SOCIEDAD	44
1 AGENDA	22	TOROS	45
1 PROVINCIA	24	DEPORTES	46
1 CAMPO	29	SUCESOS	51
1 CASTILLA Y LEÓN	40	CARTELERA	60
1 NACIONAL	41	TELEVISIÓN	61
1 ECONOMÍA	42	EL TIEMPO	63

HOY, CON LA GACETA

• 3º. entrega de la colección Anillos adaptables

Arco Iris

0,80 €
+ cupón del periódico





MOVILIZACIONES ■ CONTRA LOS RECORTES EN EDUCACIÓN

Todos los colegios abren hoy pese a los 5.000 docentes convocados a huelga

- Los servicios mínimos también aseguran la apertura de comedores y centros universitarios
- Una manifestación y un encierro en Fonseca iniciaron ayer las protestas estudiantiles

R.D.L./M.D.

El sector educativo, tanto de enseñanza superior como no universitario, está convocado hoy a secundar una huelga general contra los recortes en educación del Gobierno de Rajoy. Los organizadores del paro, CSIF, ANPE, STECyL, CCOO y UGT, cifran en más de 5.000 los docentes que en Salamanca están llamados a apoyar el paro. Estos mismos sindicatos también han convocado una manifestación a las 20 horas que saldrá desde la plaza de la Constitución, frente a la Subdelegación del Gobierno. Por la mañana, a las 12 horas, el Colectivo Estudiantil Alternativo ha previsto una concentración en la Plaza Mayor. Por su parte, la Junta estableció los servicios mínimos para asegurar la apertura de todos los centros educativos y de la Universidad, así como el servicio de comedores.

La huelga de hoy ya tuvo ayer una jornada de "preparativos", con un encierro de alumnos en el Instituto de Iberoamérica y una manifestación. La protesta, organizada por el Consejo de Delegaciones de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, comenzó frente a la Facultad de Ciencias. Unos 150 jóvenes recorrieron la calle Libreros y Rúa Mayor hasta la Plaza en silencio, como simbolo de luto por lo que consideran "la muerte de la educación pública y de calidad". El acto acabó con la lectura de un manifiesto en el que los estudiantes cominaron al rector a pedir a la Junta que aplique los mínimos del Real Decreto y al Ministerio que lo retire y negocie con todos los sectores implicados, entre ellos los propios estudiantes, nuevas medidas.

Asimismo, los alumnos del Instituto de Iberoamérica se sumaron ayer a las protestas con un encierro en la Hospedería Fonseca. Apoyados por los profesores del instituto universitario y con el permiso del equipo rectoral, una treintena de estudiantes han pasado la noche en las aulas de Fonseca para impedir que se aplique el denominado "tasazo", es decir, un aumento de las matrículas que en el caso de los másteres para los estudiantes no comunitarios podría suponer hasta un 600%. Como medida de presión, los alumnos han mandado una carta al rector pidiendo su dimisión si decide aplicar el incremento de las tasas. La iniciativa partió el jueves de un grupo de alumnos del Máster en Estudios Latinoamericanos y de momento estarán encerrados hasta hoy, cuando secundarán la huelga. Mañana volverán a reunirse para decidir si siguen adelante con el encierro. Para ese mismo día, los



Momento de la manifestación de alumnos convocada por el Consejo de Delegaciones de Estudiantes. /FOTOS: BARROSO



Encierro de los estudiantes del Instituto de Iberoamérica en Fonseca.

UNIVERSIDAD

■ **PERÍODO DE EXÁMENES.** La huelga apenas tendrá reflejo en la actividad diaria de la Universidad, ya que coincide con el periodo de exámenes y casi no hay actividades lectivas. Así sucede en el caso de los antiguos planes de estudio, que dedican esta semana a la preparación de exámenes. Y en cuanto a los grados adaptados a Bolonia, el calendario de actividades lectivas se extiende hasta junio, pero en estas semanas los centros tienen libertad para fijar períodos de tutorías, exámenes y recuperación de pruebas.

■ **CAMBIO DE PRUEBAS CON ANTELACIÓN.** Los exámenes solo podrán cambiarse de fecha cuando lo aprueben los órganos competentes y este cambio debe hacerse público con antelación.

alumnos de tercer ciclo de Derecho han programado otro encierro en la facultad.

SERVICIOS MÍNIMOS. La Junta estableció ayer los servicios mínimos para la huelga y que garantizará la apertura de todos los centros, incluidos los de los comedores y los de la Universidad de Salamanca. El Gobierno regional ha fijado que en los centros públicos no universitarios han de estar el director, más el jefe de estudio o el secretario, además de un ordenanza por turno. En los colegios rurales agrupados, estará el director y el jefe de estudio o secretario en la cabecera, y un maestro en el resto de las localidades. Los comedores contarán con un cocinero, un ayudante y un profesor responsable de los alumnos. En la Universidad, estarán abiertas todas las facultades, escuelas, residencias universitarias, bibliotecas y Rectorado.

■ APOYAN LA HUELGA



Carlos Hdez., secretario de Aspes, y Honorio Vega, presidente./GALONGAR

La Asociación de Profesores de Secundaria pide a la Junta "flexibilizar" los recortes

M.D.

La Asociación de Profesores de Secundaria (Aspes) solicitó a la Junta que sea sensata y no aplique de forma drástica el Real Decreto del Gobierno sobre recortes en educación porque, tal y como asegura su presidente, Honorio Vega, los cambios auspiciados por el Partido Popular no están destinados a reducir el déficit público, sino a "cambiar el modelo social, lo que implica privatizar sectores públicos como la educación, que es un eje vertebrador de España".

El máximo dirigente de Aspes defendió la labor de los docentes y criticó una de las medidas que ya ha confirmado la Consejería de Educación, que es el aumento de horas al profesorado. "Habrá profesionales que, al aumentarles la jornada, tendrán que dar clase de materias que no son su especialidad, lo que repercutirá negativamente en la calidad de la enseñanza", afirmó.

Respecto a la huelga de hoy, Aspes animó a toda la sociedad educativa y no educativa a apoyarla, aunque reconocieron que la situación económica puede ser un lastre para que los docentes secunden el paro de forma masiva.